Data: 12/07/2024 Vpe: 850 € Vpe pàg.: 2.810 €

2.810 €

Tirada: Difusió: Espai pàg.:

Audiència:

6.283 1.795 1.233

30.24%

SSecció: LOCAL FFreqüència: DIARIO



Carnero cede a Sanidad la parcela destinada al Centro de Refugiados de Valladolid

Vpe portada:

El alcalde señala que la Consejería destinará el espacio «para el uso que considere oportuno» / El PSOE critica «el fariseismo»

RAÚL RUANO VALLADOLID

El alcalde de Valladolid, Jesús Julio Carnero, anunció que cederá a la Consejería de Sanidad la parcela donde hubiera ido el Centro de Refugiados de Valladolid, en caso de que el proyecto fuese una realidad. Tras la cancelación de esta instalación, y durante la inauguración de la plaza de los Profesionales Sanitarios, el regidor anunció que este emplazamiento, junto al hospital Río Hortega se cederá a Sanidad «para el uso que considere oportuno».

«Esa parcela que tienen ahí, tenía un destino con el anterior equipo de Gobierno (el Centro de Refugiados)», señalaba el primer edil durante su discurso, «la vamos a destinar a las necesidades que desde un punto de vista sanitario tenga la ciudad de Valladolid» para que la «ciudad pueda no solo dedicarle a los sanitarios una plaza, sino que contribuya con la cesión de una parcela». «Esa contribución y gratitud que expresamos, se puede cerrar con la cesión de la parcela», señaló en un discurso de agradecimiento a la labor de todos los profesionales sanitarios en la inauguración de la plaza. Un espacio que se encuentra entre al lado del Río Horega y en la convergencia de las calles Carraca, Castañuelas y Dulzaina.

Carnero sostuvo que está parcela, de 10.400 metros cuadrados, la «van a poder disfrutar desde un punto de vista sanitario todos los veci-



ICAL

UNA PLAZA PARA LOS SANITARIOS. El consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, y el alcalde, Jesús Julio Carnero, inauguran la plaza dedicada a los profesionales sanitarios, ubicada junto al Río Hortega.

nos de Valladolid», un «disfrute» de este espacio que hizo extensible a los «ciudadanos de Castilla y León» y «todos los españoles». El primer edil indicó que Sanidad la destinará «para el uso que considere oportuno», desde la Consejería se apunta que todavía «no se sabe» el uso a dicha parcela.

Cabe señalar que el alcalde dio por «zanjado» el Centro de Refugiados en mayo. «Cuando el Ministerio en su momento desistió del Centro de Refugiados nosotros estábamos en un periodo de reflexión y teníamos hasta octubre. La idea es que ya no está en la agenda del Ayuntamiento. Lo doy por zanjado».

Desde la oposición se lamenta el «fariseismo» del alcalde, según señala el portavoz del PSOE, Pedro Herrero: «Se quita la parcela destinada al Centro de Acogida Internacional. Se la da a Mañueco, quien mantiene cerrado el Centro de Especialidades de Delicias, para que quede muerta de la risa. Ha pensado: 'Muerto el perro, se acabó la rabia'», criticó el concejal socialista en su cuenta de X, antes Twitter.